

ACTUAL PRESIDENTA DE DEMÓCRATAS

Senadora maulina integraría gabinete de Kast: Ximena Rincón con opción de ser ministra de Energía

- Cartera clave en el contexto de los desafíos en materia de transición energética, abastecimiento y costos para los hogares.

TALCA. En medio de las presiones de los partidos políticos por lograr una mayor presencia en el próximo gobierno, en las últimas horas han comenzado a surgir nombres de mayor peso político para integrar el eventual gabinete del presidente electo José Antonio Kast.

Este movimiento buscaría equilibrar un equipo ministerial que, según trascendidos, estaría compuesto mayoritariamente por figuras independientes.

Uno de los nombres que ha tomado fuerza es el de la senadora y presidenta del Partido Demócratas,

Ximena Rincón, una de las figuras más visibles de esa colectividad y quien finaliza su periodo parlamentario por la región del Maule, en marzo próximo.

De concretarse su incorporación, Rincón asumiría el Ministerio de Energía, cartera clave en el contexto de los desafíos en materia de transición energética, abastecimiento y costos para los hogares.

Constitucional de 2022, ha protagonizado un notorio giro político en los últimos años. Tras abandonar la DC, Rincón apoyó en primera vuelta presidencial a la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, y posteriormente se acercó al sector republicano durante el balotaje.

TRAYECTORIA

Rincón cuenta con una extensa trayectoria en el servicio público. Durante el gobierno del ex Presidente Ricardo Lagos, se desempeñó como superintendenta de Seguridad Social y más tarde como intenden-

ta de la Región Metropolitana, cargo en el que alcanzó una alta exposición pública y protagonismo político.

Posteriormente, en el segundo mandato de la ex Presidenta Michelle Bachelet, asumió como ministra Secretaria General de la Presidencia y luego como ministra del Trabajo y Previsión Social, liderando importantes reformas en materia laboral. En el ámbito legislativo, Ximena Rincón ha tenido un rol activo y protagónico en el Congreso Nacional. Tras su salida de la Democracia Cristiana, fun-



Ximena Rincón cuenta con una extensa trayectoria en el servicio público y como parlamentaria por la Región del Maule.

dó el Partido Demócratas, colectividad que actualmente preside y que ha buscado posicionarse como una alternativa de centro político. La eventual incorporación de Rincón al gabinete de

Kast reflejaría un intento del nuevo gobierno por ampliar su base política y sumar experiencia técnica y parlamentaria, en un escenario marcado por la necesidad de acuerdos y gobernabilidad.